

たかすっ子

学校だより 第1号
令和7年4月15日発行
千葉市立高洲第四小学校

令和7年度のスタート

校長 高見 智美

学校の桜の木は、登校してくる子供たちを待っているかのように、美しい装いを保ち続けていました。校庭には暖かい春の日差しが降り注ぎ、休み時間には、ひょうたん山近くを走ったり、遊具で遊んだりする元気な子供の姿が見られます。

4月7日に着任式で5名の先生方をお迎えし、その後始業式を行い、私から、子どもたちにがんばってほしいことを3つ伝えました。その内容をお伝えします。

① 進んでいきさつをすること。

いさつは、する方もされる方も気持ちが良くなります。友達の輪も広がります。ぜひ、元気に、笑顔で、進んでいきさつができるようにしましょう。

② 友達のがんばっているところやよいところを発見すること。(1年生は友達にやさしく接すること)

全校が仲良しであることが、高洲第四小のよいところです。今年度も、仲良く遊んだり、学習したり、話をしたりする中でさらに交流を深めて、友達のよいところをたくさん発見してほしいです。そして、「すごいね。」「よかったよ。」など、素直に伝えられると友達ももっと頑張れるのではないかと思います。また、自分のよさにも気づき、よいところはどんどん伸ばしていきましょう。

③ 規則正しい生活を心がけること。

夢中になっていることがあるとついつい夜遅くまで起きてしまうのですが、睡眠をしっかりとることは、成長期の子供にとってとても大切です。早寝、早起き、朝ごはんを心がけて、毎日元気に過ごしましょう。

9日に入学式で新入生児童〇名を迎え、全校児童〇名、教職員〇名で令和7年度がスタートしました。入学式前日は、一年生が入ってくるのを楽しみにしている高学年の子供たちが、教室の装飾や清掃、会場の椅子並べなど、とても張り切って準備を進めていました。当日は、呼名された一年生一人一人がしっかり「はい」と返事をすることができ、頼もしさを感じました。また、5、6年生児童のお迎えの言葉と歌、ダンスが式に花を添えてくれました。これから的一年間、子どもたちの成長がとても楽しみです。

今年度も学校教育目標を「たくましく かしこく すんでやさしく」とし、知・徳・体のバランスの取れた子供の育成を目指し、全教職員が一丸となって教育活動を進めて参ります。また、小規模校のよさを生かし、一人一人に寄り添った指導を心がけていきます。

一年を通して、保護者の皆様、地域の皆様のお力を借りしなければならない場面が多々あるかと思います。その節はご理解、ご協力を賜りますよう、お願ひいたします。

<4・5月の行事予定>

学校の様子

<着任式・始業式>



7日（月）、新学期がスタートし、元気よく登校する子供たちの姿が戻ってきました。一つ学年が上がり、登校時元気よく挨拶する姿を見ていると、どの子も凛々しく見えました。着任式では、「どんな先生が来るのかな」と、とても楽しみにしていた様子です。

始業式では、校長先生の話をしっかりと聞き、新たな一步を踏み出す気持ちを高めました。また、〇人の転入生を紹介すると友達が増えたことを喜び、温かく迎え入れることができました。担任発表の際は、「誰が担任の先生かな」と、そわそわする姿や緊張して発表を待つ様子が見られました。担任の先生が発表されると、大きな歓声も！？1年間よろしくお願ひいたします。

<入学式>



9日（水）、入学式を滞りなく終えることができました。今年度は○名の新入生が入学しました。緊張した様子でしたが、6年生に手を引かれ、笑顔での入場。呼名では、元気よく返事をして起立することができました。5、6年生が「お迎えの言葉」で高洲四小のことを紹介したり、歌や可愛らしいダンスをプレゼントしたりすると、1年生にも笑顔があふれ、微笑ましい時間となりました。

また、入学式前日には、5・6年生が1年生を迎えるための準備を一生懸命行う姿が見られ、今年度、高学年として高洲四小を支える頼もしさを感じました。5・6年生の皆さん、ありがとうございました！！



お知らせとお願い

<令和7年度 職員紹介>

※児童○名 ○学級でスタートします。

子供たちの笑顔のために頑張っていきます。本年度もよろしくお願いします。

<学級懇談会について>

日（ ）より、学級懇談会が開催されます。担任より今年度の学級経営・学習・行事等についての話があります。お忙しい中とは存じますが、ぜひ、参加してくださるようお願いします。詳細は、7日（2～6年生）・9日（1年生）配付の手紙をご覧ください。（今年度の保護者会総会も、紙面開催です。）

<学校・家庭間連絡システム「すぐーる」について>

2~6年生については、年度更新を行いましたので、引き続きご利用になれます。1年生は、登録が必要となりますので、入学式での配付物を確認し、早めの登録をお願いいたします。

また、「すぐーる」での欠席等の連絡の際は、必ず備考欄に「欠席」や「遅刻」等の理由を記入してください。尚、記入がない場合には、学校から電話を入れることがあります。ご協力ををお願いします。なお、欠席等の連絡は、8:00までにお願いします。

例・・・「〇〇のため」

病欠の場合：発熱・風邪・咳・のどの痛み・腹痛・通院 など

都合欠の場合：家事都合 など

遅刻の場合：〇〇の病院に行くため△△時ころ学校へ行きます。

〇〇のため様子を見ます。△△時ころ学校へ行きます。欠席する場合は、改めて連絡します。（改めての連絡の場合は、電話でお願いします。）

<学校だよりの発行日とHP「四小ダイアリー」について>

学校だよりの発行は各月の中旬頃です。学校からのお知らせやお子さんたちの活動の様子をお伝えするとともに、予定が立てやすいよう翌月の行事についても掲載いたします。また、学校ホームページに「四小ダイアリー」を開設しています。学校での様々な子供たちの様子についてお伝えしています。ぜひご覧になってください。尚、写真については個人が特定されるものの使用はしません。

<子どもにこにこサポート>

千葉市教育委員会では、学校におけるいじめや体罰、性的な嫌がらせ、家庭内での虐待などの問題に対応するために、千葉市的小学校・中学校・中等教育学校・特別支援学校・高等学校の児童生徒に「子どもにこにこサポート」の手紙相談の用紙（切手不要）を配布し、子どもを取りまく様々な問題の解決に取り組んでいます。相談用紙は、年4回（4月、7月、10月、12月）学校を通して配付しています。また、児童生徒がいつでも相談できるように学校の所定の場所や千葉市の公民館にも置いてあります。千葉市教育委員会のホームページから相談用紙をダウンロードすることもできます。なお、児童生徒からの電話での相談も受け付けています。本事業についてお子様にご紹介ください。

<学校への問い合わせ・電話について（千葉市教育委員会より）>

以前よりお知らせしておりますが、文部科学省より「学校における働き方改革」の取組の一つとして、千葉市では、各学校における電話対応の時間を以下の通りとしております。ご理解ご協力をお願いします。

・学校への問い合わせ（来校・電話）は、基本的に勤務時間（8:00～16:30）にお願いします。

・緊急時（欠席連絡等）や相談（いじめ・進路当）がある電話は、原則

小学校・特別支援学校は7:30～18:00

中学校・市立高校は、7:30～19:00にお願いします。

・上記以外の時間と土日祝日や休校日には、自動応答電話装置で対応させていただきます

※自動応答電話装置の対応日時（千葉市の原則時間）

小学校・特別支援学校：平日の18:00～7:30、土日祝日・休校日

中学校・市立高校：平日の19:00～7:30、土日祝日・休校日